

formula infantil

Escrito por darkfenix1998 - 07/10/2022 19:27

Sabéis que la leche de fórmula es una excelente alternativa que puede ayudar en la alimentación del bebé garantizando el aporte de nutrientes para su desarrollo. Para empezar, con la fórmula infantil se tiene una lactancia más participativa. El biberón hace que no sea la madre la única que tenga que implicarse en la alimentación del bebé, pudiendo así crear un vínculo más estrecho con el padre desde los primeros días y dando la posibilidad de descansar un poco más a la madre. En mi caso todos mis hijos tuvieron este tipo de alimentación. ¿Tenéis alguna experiencia sobre este tema?
